

Inicio

CONTENIDO PREMIUM

HOY: Contenido Premium

Valle impulsó el crecimiento de la industria nacional

Abril 21, 2019 - 11:30 p.m. |

Por: Redacción de El País

0
▾
0

La industria del Valle del Cauca fue la que más contribuyó al crecimiento de la producción nacional durante el primer bimestre del año.

En un reciente informe del Dane, la entidad destacó que la producción del sector manufacturero del departamento creció, entre enero y febrero del 2019, 4,9%, aportando 3,2 puntos porcentuales al repunte de la industria nacional que en igual periodo tuvo una variación de 2,9%.

Solo en el segundo mes del año la variación de la producción manufacturera del Valle fue de 5,3% y las ventas aumentaron 4,2%, lo que hace prever un panorama mucho más alentador para la región.

Lea también: [¿Dónde va a parar el dinero de los peajes del Valle y la región?](#)

Para Carlos Andrés Pérez, jefe Económico y de Competitividad de la Cámara de Comercio de Cali (CCC), varios datos preliminares sobre la actividad económica en Cali y el Valle del Cauca sugieren que la región continuará registrando mejor desempeño relativo frente al agregado nacional y frente a varias de las principales regiones del país. “En materia de producción industrial, Atlántico (5,3%), Valle del Cauca (4,9%) y Cauca (4,3%) registraron en el acumulado de enero y febrero los mayores crecimientos, mientras que el registro nacional de este indicador fue 2,9%”, destacó el analista.

Agregó que en particular, las actividades relacionadas con el clúster de



El sector agropecuario. Es el principal renglón productivo que saca la cara por la economía del Valle del Cauca. Este año seguirá repuntando. Archivo El País

NOTICIAS RELACIONADAS



Ajuste en precios de licores no puede afectar finanzas de la región: Gobernación

Sistema Moda (textiles, confecciones y cuero) registraron un crecimiento de 10,1 % en el departamento, mientras que la producción de alimentos y bebidas, relacionadas con el clúster de Macrosnacks y Proteína Blanca tuvieron una variación de 3,4 %.

Para Pérez, hay otros factores que también están influyendo en la buena dinámica como el repunte del sector de la construcción. Durante los primeros dos meses de 2019, el área total aprobada para la construcción en Colombia registró una reducción anual de 4,5 %, mientras que en Valle del Cauca y Atlántico se registraron importantes aumentos de 84,6 % y 58,5 %, respectivamente.

Al respecto, el profesor de economía de la Universidad Javeriana Cali, Pavel Vidal, dijo que “lo que vemos positivo es que este ciclo de recuperación de la economía colombiana esté liderado por la industria donde el Valle tiene mucho que aportar. Estaba la preocupación de que el sector líder de la recuperación volviera a ser hidrocarburos, lo que hubiera dejada rezagada a la región en relación a otros departamentos”.

Para el docente, la industria del Valle estaba aprovechando las oportunidades para sustituir importaciones con una tasa de cambio competitiva. “Ahora viene además aprovechando el aumento de la demanda interna. Con estas noticias se mantendría un crecimiento de la economía por encima del 3 % este año y con posibilidades de aceleración”, aseguró.

Lo que viene

Según la encuesta de Pulso Económico Regional que hace el Banco de la República, los empresarios aseguraron que en marzo siguió el alza en la producción manufacturera. Por ejemplo, reportaron ascenso en la elaboración de empaques y corrugados, calzado, etanol, confecciones y prendas de vestir, autopartes farmacéuticos y artículos de aseo personal, lo que hace prever que la industria continuará por buen camino.

Creo que el crecimiento se está dando gracias al mayor gasto interno en bienes de consumo”, destacó Andrés Sinisterra, gerente de la compañía Fogel.

Además los empresarios del comercio y del sector financiero también reportaron buenas noticias en marzo pasado. “Los comerciantes señalaron incremento en las ventas y el resultado estuvo sustentado en mayor demanda de productos básicos por parte de los hogares”, indicó el informe del Pulso Económico.

Lo que más repunta

Los sectores productivos del Valle del Cauca que más aportaron al crecimiento de la producción regional en los primeros dos meses del año fueron: textiles, confecciones y cuero y madera y muebles con una variación de 10 % cada uno. Le siguieron sustancias químicas y farmacéuticos con un repunte de 9,5 % y papel e imprentas con 6,0%. Asimismo, la producción industrial de Cali, en el primer bimestre del año, se situó en 6,2 % y la de Yumbo en 6,0 %, mientras que las ventas crecieron 2,1 % y 0,7 %, respectivamente, según informó el Dane.

Conecta con la verdad. Suscríbete a elpais.com.co

0 **VER COMENTARIOS** ▼

CONTINÚA **LEYENDO**

AHORA EN PORTADA



▶ COLOMBIA

"Cuando salí de casa todo estaba destruido": Relatos de la tragedia que enluta a Rosas



▶ COLOMBIA

Identifican a 17 víctimas del deslizamiento de tierra en Rosas, Cauca



▶ COLOMBIA



▶ MUNDO



▶ CONTENIDO PREMIUM



▶ CONTENIDO PREMIUM